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Zitat von emilou 

Ja natürlich hast du Recht. Aber erste Liga bedeutet auch mehr Ausgaben. Ob das am
Ende wirklich soviel besser wird, wenn es nur gegen den Abstieg gehen würde?

Und was mich wirklich interessieren würde: was genau macht dir in der 1. Liga mehr
Spaß?

Ja natürlich, alle Einnahmen sind höher Sponsoren, Fernseheinnahmen,
Ablösesummen(!!!!!!!!)... Davon mal abgesehen ist so eine Teilnahme ja auch gut fürs Image.
Da braucht man sich bloß Darmstadt ansehen, sowas zieht eher Sponsoren an als der Kick um
die goldenen Ananas in Liga 2. Manches merkt man auch erst verspätet und nicht unmittelbar.

Was mir in Liga 1 mehr Spaß macht? Das höhere Niveau, ich geh halt nicht nur zum Glubb naus
sondern mich interessiert Fußball allgemein. Ich schaue mir die Spiele auch des Spiels wegen
an und nicht nur weil der Glubb spielt.
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